
Sitzung TA 16.10.2024 

 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM 
 
 
Niederschrift 
 
 
 
 Team AGENDA 21 
 Rathaus 
 Kleiner Sitzungssaal 
 Rathausplatz 1 
 85716 Unterschleißheim 
 
 16.10.2024 
 von 19:00 bis 20:30 Uhr 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt der Vorsitzende fest, dass sämtliche Mitglieder ordnungsge-
mäß zu dieser Sitzung geladen worden sind und die Mehrheit der Mitglieder auch anwesend ist. 
 
Teilnehmende Gremien 
 
Team AGENDA 21 
 
 
Öffentliche Sitzung 
 
 
Eine Kopie des Protokolls der vorangegangenen Sitzung wurde den Mitgliedern zugeleitet. 
Widersprüche gegen das Protokoll wurden nicht erhoben. Das Protokoll ist damit genehmigt. 
 
 
Funktion Name Unterschrift 
 
Sprecher: Herr Martin Birzl _________________________ 
 
Schriftführerin: Frau Jasmin Lerch _________________________ 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
Tagesordnung 
 

 

I. Öffentlicher Teil 
 

 

1 Bericht des Sprechers  
 

 

2 Berichte aus den Projektgruppen 
-   2.1:  Projektgruppe „Nachhaltige Mobilität“ 
-   2.2:  Projektgruppe "Repair Cafe" 
-   2.3:  Projektgruppe "EssenRetter / GelbesBand" 
-   2.4:  Projektgruppe "Bücherschrank" 

 

 
 

3 Öffentlichkeitsarbeit 
-   3.1:  Rückblick Vortrag "Ultra Fast Fashion" 
-   3.2:  Info-Stand beim Neubürgerempfang 
-   3.3:  Bude am Christkindl-Markt 
-   3.4: "Diner en blanc" beim Stadtjubiläum 2025 

 

 
 

4 Aktion "Unbeliebte Naturbewohner" 
-   4.1:  Projektvorstellung 
-   4.2:  weiteres Vorgehen 

 

 
 

5 Raumbedarf Team AGENDA 21 / Repair Café 
-   5.1:  Sachstand 
-   5.2:  weiteres Vorgehen 

 

 
 

6 Aktion Adventskalender  
 

 

7 personalisierte Polos für Helferteam des Repair Cafés  
 

 

8 Berichte, Anträge und Anfragen  
 

 

8.1 - Verlegung Sitzungstermin im Juli 2025 
- World Clean Up Day 
- Ausbau der PV-Anlagen der Stadtwerke Unterschleißheim 
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Niederschrift 
 
 
 
Teilnehmerverzeichnis 
 
Stimmberechtigte Teilnehmer: 
 
(Anwesenheitsliste entfernt) 
 
 
Nichtstimmberechtigte Teilnehmer: 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 1 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18216-2024 
Az. K111C Datum: 12.09.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Bericht des Sprechers 
 
 
 
TOP 1.0: Begrüßung & Vorstellung Klimaschutzmanagerin   
Der Sprecher des Team Agenda 21 Herr Birzl begrüßt die neue Klimaschutzmanagerin der Stadt 
Unterschleißheim, Frau Jasmin Lerch, die sich kurz vorstellt. Anschließend stellen sich auch die 
anderen anwesenden Teilnehmer:innen kurz vor. 
 
TOP 1.1: Tagesordnung   
Die Einladung wurde fristgerecht zugeleitet. Es gibt keine Einwände oder Änderungswünsche zur 
Tagesordnung. Damit ist die Tagesordnung genehmigt.   
 
TOP 1.2: Entschuldigungen   
Herr Bauer, Herr Knatz und Frau Schmidt haben sich entschuldigt. Herr Wallner wird von Frau 
Bode vertreten. Weitere Entschuldigungen liegen nicht vor.   
 
TOP 1.3: Beschlussfähigkeit   
Da mehr als die Hälfte der Mitglieder anwesend ist, ist das Team AGENDA 21 beschlussfähig.   
 
TOP 1.4: Protokoll   
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde zugeleitet. Änderungswünsche gab es nicht. Das Protokoll 
der letzten Sitzung vom 26.06.2024 ist somit genehmigt.   
 
TOP 1.5: Taschenturm am Wochenmarkt   
Der Taschenturm wurde im Zuge der Corona-Krise stillgelegt, ist aber 
inzwischen mittwochs und samstags wieder im Einsatz. 
 
 
TOP 1.6: Projektgruppen-Vernetzungstreffen   
Das diesjährige Vernetzungstreffen fand im Landgasthof „Alter Wirt“ statt und bot reichlich Gele-
genheit für anregende Gespräche und einen intensiven Gedankenaustausch.  
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Bericht des Sprechers zur Kenntnis genommen   
 
TOP 1.7: Beschlussvorschlag Rederecht Gäste 
Den anwesenden Nichtmitgliedern wird Rederecht eingeräumt.  
Einstimmig beschlossen 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 2 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18243-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Berichte aus den Projektgruppen 
-   2.1:  Projektgruppe „Nachhaltige Mobilität“ 
-   2.2:  Projektgruppe "Repair Cafe" 
-   2.3:  Projektgruppe "EssenRetter / GelbesBand" 
-   2.4:  Projektgruppe "Bücherschrank" 
 
 
 
TOP 2.1: Projektgruppe „nachhaltige Mobilität“  
Herr Burschik berichtet von der ADFC-Ortsgruppe. Die Teilnehmerzahlen bei den Treffen variierten 
zwischen zwei und 22 Personen. Das nächste Treffen findet am 24.10.2024 im La Solana statt. 
Besondere Touren dieses Jahr waren im Weltwald in Freising und eine Tour am Starnberger See. 
Herr Burschik weist auf die Aktion Fahrradklima-Test vom ADFC hin, mit der Bitte daran teilzu-
nehmen und dafür zu werben. Dabei handelt es sich um eine kurze Umfrage mit einem Zeitauf-
wand von ca. 10 min.  
Aktuell gibt es aus Unterschleißheim ca. 40 Teilnehmende. Erforderlich sind 50 Teilnehmende, um 
in die Wertung zu kommen, wünschenswert wären 100 Teilnehmende. 
Der Link zur Umfrage: https://fahrradklima-test.adfc.de/ 
 
TOP 2.2: Projektgruppe „Repair Café“  
Der Sprecher des Team AGENDA 21 erzählt von dem Umzug des Repair Cafés in den ehemali-
gen Kirchraum im August und September, da der Gemeindesaal für die Vereinsnutzung renoviert 
werden sollte.   
Der Andrang beim Repair Café im August war sehr hoch. Auch die Repair Cafés im September 
und Oktober waren gut besucht.   
Durch die Neuzugänge der letzten Monate ist das Helferteam inzwischen auf über 20 Personen 
angewachsen. Durchschnittlich sind 10-12 Helfer:innen pro Termin anwesend. 
Zum Internationalen Repair Day, der immer am 3. Samstag im Oktober stattfindet, kann diesmal 
keine Aktion angeboten werden.  
 
 
TOP 2.3: Projektgruppe "EssenRetter / Gelbes Band"   
Herr Birzl merkt an, dass das Team AGENDA 21 noch auf eine „Baumliste“ aus der Verwaltung 
wartet, in der auch GEO-Daten enthalten sind und nicht nur die Ortsangabe „Münchner Ring“, 

https://fahrradklima-test.adfc.de/
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„Rolf-Zeitler-Park“ oder „Grünzug Gewerbegebiet“.  Auch eine Karte mit den städtischen Grünflä-
chen wurde bisher noch nicht zur Verfügung gestellt.  
Herr Linberg berichtet von seinen Markierungsarbeiten im Zuge der Aktion Gelbes Band. Beson-
ders viele Obstbäume konnte er im Rolf-Zeitler-Park markieren. Dort kartografierte er die Bäume 
nach Obstsorten. Inzwischen geht die Saison für die Aktion gelbes Band für dieses Jahr langsam 
zu Ende. Herr Linberg erzählt von einem Artikel zur Aktion Gelbes Band in Unterschleißheim in der 
Süddeutschen Zeitung Ende August, für den er interviewt wurde. 
Es kommen Vorschläge von anderen Teilnehmer:innen zu weiteren möglichen Obstbaummarkie-
rungen in der Landshuter Straße in der Nähe des Autohauses Berker und am Siemens-Spielplatz. 
Es kommt die Anfrage, ob auch eine dauerhafte Lösung für die Baummarkierungen möglich wäre, 
sodass die Bänder nicht jährlich aufgehängt und abgenommen werden müssen. Dies ist aktuell 
nicht geplant. 
Auf die Frage, wie die Aktion Gelbes Band angenommen werde, kommt Antwort, dass es u.a. von 
der Obstsorte abhänge, aber der Eindruck sehr positiv sei. 
 
TOP 2.4: Projektgruppe "Bücherschrank"   
Herr Meyer erläutert das Vorgehen bei der Betreuung der Bücherschränke. Die Bücherschrankpa-
tinnen kontrollieren jeden zweiten Tag den jeweiligen Schrank. Es handelt sich um eine arbeitsin-
tensive Patenschaft. Der Bücherschrank auf dem Weg zur S-Bahn Haltestelle Lohhof wird sehr gut 
angenommen. 
Herr Birzl berichtet, dass ihn Anfang September eine Anfrage des Business Campus erreichte, der 
bei Internetrecherchen den Bücherschrank an der FOS/BOS gefunden und an einer diesbezügli-
chen Zusammenarbeit interessiert wäre.   
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 3 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18244-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Öffentlichkeitsarbeit 
-   3.1:  Rückblick Vortrag "Ultra Fast Fashion" 
-   3.2:  Info-Stand beim Neubürgerempfang 
-   3.3:  Bude am Christkindl-Markt 
-   3.4: "Diner en blanc" beim Stadtjubiläum 2025 
 
 
 
TOP 3.1:  Rückblick Vortrag "Ultra Fast Fashion" 
Herr Birzl merkt an, dass für den Vortrag, in Abstimmung mit der Stadtbibliothek und der Initiative 
Klimaneutral 2035 ein Plakat entworfen wurde, das teilweise immer noch an den Plakatwänden 
hängt.  An den Vortrag von Herrn Herrman schloss sich eine Diskussionsrunde an. Es wird die 
Vermutung geäußert, dass die anwesenden Besucher*innen überwiegend Personen waren, die 
das Thema schon auf dem Schirm hatten und nicht die eigentliche Zielgruppe – diese wurde aber 
vielleicht über die Öffentlichkeitsarbeit zumindest teilweise erreicht.   
 
TOP 3.2:  Info-Stand beim Neubürgerempfang 
Am 13. November 2024 um 19:00 Uhr findet wieder der Neubürgerempfang statt. Das Team 
AGENDA 21 wurde eingeladen, bei diesem Empfang dabei zu sein und seine Beiratsarbeit vorzu-
stellen. Die Rückmeldung musste bis zum 02. Oktober 2024 erfolgen, daher hat der Sprecher des 
Team AGENDA 21 bereits zugesagt. Er sucht noch zwei bis drei weitere Mitglieder, die sich be-
reiterklären, an dem Info-Stand teilzunehmen.   
 
TOP 3.3:  Bude am Christkindl-Markt 
Herr Birzl erzählt, dass vom FairTradeTeam die Anfrage kam, ob das Team AGENDA 21 am 
Christkindlmarkt wieder die AGENDA 21 – Schokolade „AMACO Nr.6“ anbieten wolle. Die Gesprä-
che mit der Verwaltung zum Thema Schokolade finden nächste Woche statt.  
 
Beschlussvorschlag:  
Das Team AGENDA 21 bewirbt sich um eine Bude am Christkindlmarkt. Dafür eventuell anfallende 
Kosten werden dem Budget des Team AGENDA 21 entnommen.   
Einstimmig beschlossen 
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TOP 3.4: "Diner en blanc" beim Stadtjubiläum 2025 
Herr Birzl berichtet, dass vom Beirat für Soziales und Familie die Idee ausging, zusammen mit 
anderen Beiräten eine Aktion zum 25-jährigen Stadtjubiläum zu starten.  Derzeit laufen mit der 
Verwaltung die Abstimmungen, ein „Diner en blanc“ unter dem Motto „Unterschleißheim diniert“ 
anzubieten. Der vorgesehene Termin ist der 5. Juli 2025 am späteren Nachmittag/Abend auf dem 
Rathausplatz, bei schlechtem Wetter im Festsaal. Bei dieser Form des Diners ist es üblich, dass 
jeder sein Essen und Trinken für sich und, wenn gewünscht, auch für andere mitbringt. Der soziale 
Gedanke und das Gemeinschaftsgefühl stehen dabei im Vordergrund. Der Beirat für Soziales und 
Familie wird mit dem Forum zusammen die Organisation übernehmen und für die Deko und das 
Rahmenprogramm sorgen. Neben einer musikalischen Begleitung sollen auch die Beiräte dar- und 
vorgestellt werden.   
Nähere Informationen werden bis zur nächsten Sitzung im Februar vorliegen, so dass die nötigen 
Beschlüsse dann gefasst werden können. Herr Birzl hat bereits vorab signalisiert, dass von Seiten 
des Team AGENDA 21 Interesse an einer Beteiligung besteht. 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 4 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18245-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Aktion "Unbeliebte Naturbewohner" 
-   4.1:  Projektvorstellung 
-   4.2:  weiteres Vorgehen 
 
 
 
TOP 4.1:  Projektvorstellung 
Herr Meyer berichtet vom Plakat „Unbeliebte Naturbewohner“. Darauf sind Abbildungen von ein-
zelnen Gegenständen dargestellt, die als Müll in der Natur liegen, z.B. eine Bananenschale und 
eine Glasflasche, sowie die Dauer bis zu ihrer Verrottung. Er schlägt vor, dass das Team AGENDA 
21 daraus eine "Aktion" macht. Herr Meyer hat die Urheber des Plakates "Unbeliebte Naturbewoh-
ner“ kontaktiert und den Link zum Herunterladen bekommen sowie die Information, dass die Nut-
zung zu Informationszwecken in Städten grundsätzlich möglich ist.   
Folgende Aktionen sind denkbar:  
1. Versenden an alle Schulen (z.B. an die Nachhaltigkeitsteams) mit der Bitte um Aushang sowie 
Besprechung im Unterricht. 
2. Aufstellen von gedruckten Schildern im öffentlichen Raum, wo viele Personen vorbeigehen oder 
wo weggeschmissener Müll ein Problem ist (z. B. auf dem Weg zum Berglwald, im Rolf-Zeitler-
Park, am Bücherschrank Lohhof, in der Bibliothek, etc.). 
 
TOP 4.2:  weiteres Vorgehen 
Da noch nicht klar ersichtlich ist, wie das weitere Vorgehen sein könnte, wird abgestimmt, ob die 
Idee der Veröffentlichung des Plakats in Unterschleißheim grundsätzlich weiterverfolgt werden soll. 
Mehrheitlich beschlossen  
Drei Mitglieder des Team AGENDA 21 erklären sich bereit, sich weiter mit dem Thema zu beschäf-
tigen und in der nächsten Sitzung dazu zu berichten.  
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 5 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18246-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Raumbedarf Team AGENDA 21 / Repair Café 
-   5.1:  Sachstand 
-   5.2:  weiteres Vorgehen 
 
 
 
TOP 5.1:  Sachstand 
Herr Birzl berichtet, dass, bereits kurz nach dem Kauf des Maria-Magdalen-Hauses durch die 
Stadt, das Team AGENDA 21 einen Raumbedarf für das Team AGENDA 21 und das Repair Café 
angemeldet hat.  Nachdem aus der Verwaltung und von Mitgliedern des Stadtrates zunächst si-
gnalisiert wurde, dass das Repair Café im Maria-Magdalena-Haus bleiben kann – sofern es nicht 
für die Mittagsbetreuung der Michael-Ende-Schule benötigt wird – wurde im Frühjahr dieses Jah-
res in nicht-öffentlicher Sitzung des Hauptausschusses beschlossen, dass das MMH komplett an 3 
Vereine übergeben wird.  Am 16. September wurde dem Team AGENDA 21 dann von der Verwal-
tung mitgeteilt, dass das Repair Café am 4. Oktober ein letztes Mal im Maria-Magdalena-Haus 
möglich ist und das Repair Café danach in anderen Räumlichkeiten stattfinden muss.  Am 7. Okto-
ber wurde das Team AGENDA 21 aufgefordert, den Schrank im Erdgeschoß (in dem die Werk-
zeuge, Prüfgeräte und Ersatzteile gelagert werden) binnen der nächsten zwei Wochen zu räumen.   
Zwischenzeitlich gab es Gespräche mit St. Ulrich und der Caritas.    
St. Ulrich würde dem Team AGENDA 21 den Pfarrsaal zur Verfügung stellen, kann aber nicht si-
cherstellen, dass die gewünschten Freitags-Termine auch frei bleiben. Eine Planungssicherheit 
wäre damit nicht mehr gegeben.   
Die Caritas plant, die Kleiderkammer im Keller ihrer Räumlichkeiten aufzulösen und ihre „mobile 
Werkstatt“ aus Oberschleißheim nach dort zu verlagern. Vorgespräche, bei denen auch die Mög-
lichkeit einer Integration des Repair Cafés geprüft werden soll, sind für den 25. Oktober geplant. 
Die Umbauarbeiten wären dann für November / Dezember angedacht, so dass eine Nutzung der 
Räume wohl erst ab Februar 2025 erfolgen könnte.   
Frau Weinzierl berichtet von einer möglichen Übergangslösung. Der benötigte Raum für das Re-
pair Café könnte mit den Böllerschützen geteilt werden. Das Problem seien aber die Brandschutz-
regeln: für Kirchen, Schulen und Vereine gelten andere Brandschutzregeln wie bei „öffentlichen 
Veranstaltungen“.  
Auch eine mögliche Nutzung des Pfarrsaals Korbinian wird diskutiert. 
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TOP 5.2: weiteres Vorgehen 
Herr Birzl erzählt, dass in der letzten Team AGENDA 21 Sitzung über einen Antrag im Stadtrat 
nachgedacht wurde, was aber bei der aktuellen Faktenlage als nicht zielführend erachtet wird.  
Derzeit laufen Gespräche mit dem Vorsitzenden der Böllerschützen, ob sie bereit sind, das Repair 
Café in ihren Räumen zu dulden.   
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 6 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18247-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
Aktion Adventskalender 
 
 
 
Herr Birzl erzählt, dass zu Weihnachten den Bücherschrankpatinnen Stadtgutscheine als Dankes-
chön überreicht wurden und macht den Vorschlag in diesem Jahr für die Bücherschrankpatinnen 
und die Repair Café – Helfer:innen Adventskalender des Lions Club zu verschenken. Einigen Mit-
gliedern war das allerdings für die Bücherschrankpatinen zu wenig, da diese einen wesentlich hö-
heren Arbeitsaufwand leisten als die Repair-Café-Helfer.  
Beschlussvorschlag:  Das Team AGENDA 21 erwirbt aus seinem Budget 15 Adventskalen-
der des Lions Club zu je 5,00 € als Dankeschön für die Patinnen und Helfer*innen. Zusätz-
lich soll den Bücherschrankpatinnen noch ein Stadtgutschein geschenkt werden. 
 
Einstimmig beschlossen bei einer Enthaltung 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 7 
Amt: Bauleitplanung, Bauverwaltung, Umwelt Vorlagen-Nr.: 18249-2024 
Az. J50.2L Datum: 07.10.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
 
personalisierte Polos für Helferteam des Repair Cafés 
 
 
 
Um die Motivation und das Gemeinschaftsgefühl zu stärken – und für die Besucher*innen als Hel-
fer erkennbar und ansprechbar zu sein – schlägt der Sprecher des Team AGENDA 21 die An-
schaffung von personalisierten Repair-Café-Polos vor.   
Beschlussvorschlag:   
Das Team AGENDA 21 erwirbt ca. 12 mit Logo und (auf Wunsch) auch mit Vornamen be-
druckte / bestickte Polo-Shirts als „Dienstkleidung“ für die Helfer*innen des Repair Cafés. 
Die Kosten in Höhe von bis zu 400 € werden dem Budget des Team AGENDA 21 entnom-
men. 
Einstimmig beschlossen 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
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Niederschrift 
 
öffentlich 
 
STADT UNTERSCHLEISSHEIM Beschluss 
 TA vom 16.10.2024 
  
 
 
  TOP: 8.1 
Amt: Öffentlichkeitsarbeit, Bürgerbeteiligung, Sitzungs-

dienst 
Vorlagen-Nr.: 18225-2024 

Az. K111C Datum: 23.09.2024 
 
Beratungsfolge: 
 
Gremium Datum Status  
Team AGENDA 21 16.10.2024 öffentlich  
 
Betreff: 
Berichte, Anträge und Anfragen 
- Verlegung Sitzungstermin im Juli 2025 
- World Clean Up Day 
- Ausbau der PV-Anlagen der Stadtwerke Unterschleißheim 
 
 
 
TOP 8.1 - Verlegung Sitzungstermin im Juli 2025 
In der letzten Sitzung wurden die Sitzungstermine für das nächste Jahr genannt.  Allerdings wurde 
zwischenzeitlich der Juli-Termin, von Donnerstag, 3. Juli auf Mittwoch, 30 Juli verlegt.   
Die Termine sind jetzt also 12.02.25, 03.04.25, 30.07.25 und 26.11.2025   
 
TOP 8.2 World Clean Up Day 
Es wird die Frage gestellt, ob von der Clean Up Gruppe für den 17. November Westen, Greifzan-
gen, etc. ausgeliehen werden können. Herr Birzl stimmt dem zu. 
Anmerkung des Team AGENDA 21 Sprechers: In Absprache mit der Verwaltung könnte ein ge-
meinsamer CleanUp Day im Frühjahr erstrebenswert sein in Anlehnung an den CleanUp Day in 
der Gemeinde Oberschleißheim. 
 
TOP 8.3 Ausbau der PV-Anlagen der Stadtwerke Unterschleißheim 
Es wird der Wunsch geäußert, dass der Ausbau der PV-Anlagen der Stadtwerke Unterschleißheim 
besser an die Öffentlichkeit herangetragen werden sollte, z.B. durch eine erweiterte Öffentlich-
keitsarbeit. Diese Information wird an Herrn Dr. Reiter, Leiter der Stadtwerke Unterschleißheim, 
weitergegeben. 
 
 
Zur Kenntnis genommen 
 
 
Martin Birzl      Jasmin Lerch 
Sprecher      Schriftführerin 
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